



Si se aprueba, entonces ¿qué caso tiene?, dice Marko Cortés

RITA MAGAÑA

El dirigente del PAN, **Marko Cortés**, advirtió que la alianza con el PRI no se aterrizará en la elección de 2024, y le pide no respaldar o que se retire la iniciativa que presentó la diputada del tricolor, Yolanda de la Torre Valdez, de ampliar la participación del ejército en la Guardia Nacional de 5 a 9 años.

De su lado, el dirigente del PRD, **Jesús Zambrano**, señaló que tampoco acompañarán la propuesta de la diputada del PRI, porque no forma parte de la plataforma de la coalición "Va por México".

Argumentó que la propuesta se asemeja a la medida que impulsa el presidente Andrés Manuel López Obrador, de asignar un mando militar a ese cuerpo de seguridad, proyecto que rechaza el PAN.

FOTO: CUARTOSCURO



Marko Cortés afirma que hay un compromiso y debe cumplirse.

Recordó que los dirigentes del PRI, **Alejandro Moreno**, y del PRD, **Jesús Zambrano Grijalva**, se comprometieron como integrantes de la alianza Va por México a no ceder a la intención del Ejecutivo federal de modificar la Constitución del país, por lo que les exigió cumplir su palabra.

Indicó que firmaron una moratoria para dejar intacta la ley suprema y la iniciativa de Yolanda de la Torre toca a la Constitución y permite que continúe la militarización, por eso "no estamos de acuerdo, no se está formando una policía civil, se está formando una policía militar".